
   

 

ボッチャは新規に採用された競技です    龍の玉送り（学園の体育祭を思い出します）  龍の玉送りに出場した選手の皆さん 

※「ＣＨＩＫＵＳＡボッチャ広めたい」がボッチャ競技全体の運営・監修を担当しました・・お疲れ様でした 

 

   
 

玉入れは 31個の玉を入れて健闘     玉入れ競技に出場の選手の皆さん     行事委員会の南委員長と坂野さん・・ 

半年余に亘る打合せ準備を頂き感謝です 

 



 

        

 

        閉会式終了後の花水木鯱城会全員の集合写真（都合により一部帰られた方がみえます）・・笑顔が素敵です 


